

El Consejo de Espacios Naturales da luz verde a cuatro nuevos parques

M. B. (ICAL) / VALLADOLID

El Consejo Regional de Espacios Naturales informó positivamente sobre la aprobación de los Planes de Ordenación de Recursos Naturales (PORN) de cuatro nuevas zonas en la provincia de Burgos y Soria y sobre la ampliación del Parque de Las Batuecas-Sierra de Francia en Salamanca, según informó el consejero de Medio Ambiente de la Junta, Carlos Fernández Carriedo. Este trámite, previo a la aprobación de los citados parques naturales por las Cortes de Castilla y León, permitirá que la Comunidad disponga de «61.006 hectáreas protegidas más situadas en 18 municipios», explicó.

Fernández Carriedo añadió también que en su reunión de ayer el Consejo Regional de Espacios Naturales informó sobre el convenio de colaboración firmado con el Gobierno del Principado de Asturias y el de Cantabria para la gestión coordinada del Parque Nacional de Picos de Europa, que se aprobó en Consejo de Gobierno el pasado 8 de marzo; y sobre la gestión y resultados en la gestión de los espacios naturales protegidos de Castilla y León durante el pasado año.

ALTO EBRO Y RUDRÓN. En cuanto al informe favorable de los nuevos PORN, el consejero de Medio Ambiente precisó que en el caso del de las Hoces del Alto Ebro y Rudrón, situado en la provincia de Burgos, «ocupará 46.373 hectáreas y afectará a 2.463 habitantes de nueve municipios».

Además de la presencia de rapaces rupícolas «de gran interés» y otras especies animales, el principal atractivo de esta zona es el paisajístico, con una «impresionante sucesión de cañones, gargantas y desfiladeros atravesados por los ríos Ebro y Rudrón», y con enclaves como el Pozo Azul.

neila y garagüeta. El futuro parque natural de las Laguna Glaciares de Neila, también en Burgos, afecta a 6.290 hectáreas y a una población de 236 habitantes, en el término municipal del mismo nombre.

Por otro lado, la aprobación del PORN del Acebal de Garagüeta, en la sierra de la provincia Soria, afectará a las 500 hectáreas del Monte nº110 de Utilidad Pública y a una población de 83 habitantes de la comarca del Almarza.

laguna negra. Un total de 4.617 hectáreas en el norte de la provincia de Soria al límite con la de Burgos, incluirá la declaración como Parque Natural de la Laguna Negra y los Circos Glaciares de Urbión, con una población afectada de 4.428 habitantes.

Finalmente, Fernández Carriedo informó del visto bueno a la ampliación del Parque Natural de Las Batuecas-Sierra de Francia, en Salamanca, en 3.226 hectáreas.